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ÖZET
Çalışmanın amacı, dünya bilim adamlarının faizsiz finans piyasalarında Aristoteles, Nizami Gencevi, İbn Haldun, İsmail Mutlu, Seyyid Kutubi, Ebu Ala Mevdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammed Yunus ve Servet Bayındır'daki bilimsel ve teorik yaklaşımlarını ve dünya bilim insanlarının faizsiz finans piyasalarına katkılarını belirlemek ve araştırmaktır.

Araştırma metodolojisi, dünya bilim adamları Aristoteles, Nizami Gencevi, İbn Haldun, İsmail Mutlu, Seyid Kutubi, Ebu Ala Mevdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammed Yunus ve Servet Bayındır'ın faizsiz finans piyasalarındaki bilimsel yaklaşımlarının sistematik ve kapsamlı bir alan araştırmasıdır. Bahse konu yaklaşımların, faizsiz finansal piyasaların organizasyonu, yönetimi ve gelişimi üzerinde büyük etkisi vardır.

Araştırma ile sonuçların faizsiz finansal piyasaların yönetiminde uygulanması açısından önemlidir. Çalışmanın sonuçları faizsiz finansal piyasaların yönetiminin iyileştirilmesi, bu alandaki kavramsal teorik yenilikleri yansıtmak ile faizsiz finansal piyasaların uygulanmasına, iyileştirilmesine ve geliştirilmesine hizmet etmektedir.

Araştırma, faizsiz finans piyasalarında dünya bilim adamları Aristoteles, Nizami Gencevi, İbn Haldun, İsmail Mutlu, Seyyid Kutubi, Ebu Ala Mevdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammed Yunus'un başlıca bilimsel-teorik yönlerini ortaya koymaktadır. 
Anahtar kelimeler: İslami finans, İslami finans yönetimi, İslami finans sistemi, faizsiz finansal piyasalar, faizsiz finansal piyasa yönetimi, İslami yönetim sistemi.
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Р Е З Ю М Е
Цель исследования - изучить научные и теоретические подходы мировых ученых к беспроцентным финансовым рынкам Аристотель, Низами Гянджеви, Ибн Халдун, Исмаил Мутлу, Сайид Кутуби, Абу Ала Маудуди, Яхья Абдуррахман, Мухаммад Юнус и Сервет Байиндир в этой области. Цель состоит в том, чтобы определить и изучить вклад мировых ученых в беспроцентные финансовые рынки.
Методология исследования - представляет собой систематическое и всестороннее исследование научных подходов мировых ученых Аристотеля, Низами Гянджеви, Ибн Халдуна, Исмаила Мутлу, Сейида Кутуби, Абу Ала Маудуди, Яхьи Абдуррахмана, Мухаммада Юнуса и Сервета Байындыра на беспроцентных финансовых рынках. Потому что эти подходы имеют большое влияние на организацию, управление и развитие беспроцентных финансовых рынков.
Практическая значимость исследования - применять полученные результаты в управлении беспроцентными финансовыми рынками. Все это приведет к инновационному подходу к управлению беспроцентными финансовыми рынками, систематическому развитию этой области, устойчивой и устойчивой работе.
Результаты исследования - совершенствование управления беспроцентными финансовыми рынками отражает концептуальные теоретические инновации в этой области. Результаты исследования служат применению, совершенствованию и развитию беспроцентных финансовых рынков.
Оригинальность и научная новизна исследования - Изучены основные научно-теоретические направления мировых ученых Аристотеля, Низами Гянджеви, Ибн Халдуна, Исмаила Мутлу, Сайида Кутуби, Абу Ала Маудуди, Яхья Абдуррахмана, Мухаммада Юнуса и Сервета Байындыра на беспроцентных финансовых рынках. Изучены и обобщены теоретические и практические взгляды на формирование направления, теории, изучены его необходимые научные аспекты. С этой точки зрения, исследовательская работа может быть признана заслуживающей одобрения с точки зрения исследования научных подходов к управлению беспроцентными финансовыми рынками.
Ключевые слова: исламские финансы, исламский финансовый менеджмент, исламская финансовая система, беспроцентные финансовые рынки, беспроцентное управление финансовыми рынками, исламская система управления.
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A B S T R A C T
The purpose of the research - to study the scientific and theoretical approaches of world scientists in interest-free financial markets Aristotle, Nizami Ganjavi, Ibn Khaldun, Ismail Mutlu, Sayyid Qutubi, Abu Ala Mawdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammad Yunus and Servet Bayindir in this field. The goal is to identify and research the contributions of world scientists to interest-free financial markets.

The methodology of the research - is a systematic and comprehensive study of the scientific approaches of world scientists Aristotle, Nizami Ganjavi, Ibn Khaldun, Ismail Mutlu, Seyid Qutubi, Abu Ala Mawdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammad Yunus and Servet Bayindir in interest-free financial markets. Because these approaches have a great impact on the organization, management and development of interest-free financial markets.

The practical importance of the research - to apply the results in the management of interest-free financial markets. All this will lead to an innovative approach to the management of interest-free financial markets, the systematic development of this area, sustainable and sustainable operation.

The results of the research - improving the management of interest-free financial markets reflects conceptual theoretical innovations in this area. The results of the study serve the application, improvement and development of interest-free financial markets.

The originality and scientific novelty of the research - the main scientific-theoretical directions of the world scientists Aristotle, Nizami Ganjavi, Ibn Khaldun, Ismail Mutlu, Sayyid Qutubi, Abu Ala Mawdudi, Yahya Abdurrahman, Muhammad Yunus and Servet Bayindir in interest-free financial markets have been studied. Theoretical and practical views on the formation of the direction, theories were studied and generalized, and its necessary scientific aspects were studied. From this point of view, the research work can be considered commendable in terms of research of scientific approaches to the management of interest-free financial markets.
Keywords: Islamic finance, Islamic financial management, Islamic financial system, interest-free financial markets, interest-free financial market management, Islamic management system.

171

 NUMPAGES 171
3

